

Glencore ingresa al precio convenio en la zafra que se inicia

Ec. María Noel Sanguinetti Vezzoso
Gerente General ACA

En el mes de diciembre de 2013 se firmó convenio entre ACA y el Molino Glencore S.A. a través del cual este molino se incorpora al precio convenio junto con SAMAN, Casarone Agroindustrial y Coopar S.A. a partir de las negociaciones correspondientes a la zafra que se acaba de cosechar.

GLENCORE S.A. es una empresa integrante de GLENCORE Internacional AG, cuya sede central se encuentra en la ciudad de Baar-Suiza. El Grupo, fundado en 1974, se ha transformado en un importante operador en el mercado mundial de productos agrícolas, petróleo, metales y minerales. La actividad principal de GLENCORE S.A en Uruguay es la industrialización y comercialización de productos no perecederos, especialmente cereales y dentro de estos el principal es el arroz. En nuestro país esta empresa tiene plantaciones de arroz y plantas de elaboración ubicadas en Colonia Palma Bella Unión - Artigas, Tacuarembó, Melo, Treinta y Tres y Paso Dragón.

Glencore viene sembrando de acuerdo a los datos disponibles en ACA unas 21.000 has de arroz teniendo plantaciones propias y de productores remitentes.

Con el ingreso a Glencore existiría un aumento de los productores que participan del precio convenio ya que la empresa tiene aproximadamente unos 80 productores remitentes de los cuales 50 son hoy socios de ACA.

Precio convenio % en el total sembrado zafra 2013/2014.	
C/ GLENCORE	76%
S/GLENCORE	64%

De acuerdo a los datos de la última zafra Glencore es el tercer molino en términos de has sembradas y representa un total del 12,37% del área sembrada del país.

El área sembrada que forma parte del precio convenio antes del ingreso de este molino representaba un 64,1% del área total y luego de este acuerdo aumenta a 76,45%, incrementándose en un 20% el área que forma parte del precio convenio.

La empresa Glencore representa hoy el 16% del precio convenio.



Este ingreso al precio convenio fue un largo proceso que implicó la negociación de contratos y acuerdos tanto de la ACA con el molino como de los contratos que esta empresa firma con sus productores que se alinean a los criterios ya establecidos con los otros tres molinos que ya forman parte del acuerdo.

Es una realidad que este acuerdo de incorporación fue el resultado de una importante gestión realizada por muchos productores que remiten a esta empresa. Desde la perspectiva de la Asociación de Cultivadores de Arroz (ACA) es un importante avance ya que permite de esta forma fortalecer los acuerdos para fijación de precio, acercar a más productores a la gremial y permite ampliar los actores que integran esta negociación tan importante para la existencia de la cadena agroindustrial del arroz uruguayo.